



**Federación de Centros
y Entidades Gremiales
de Acopiadores de Cereales**



Sociedad de Acopiadores
de Granos de la Provincia
de Córdoba

COMUNICADO A RAIZ DE LAS MEDIDAS DE FUERZA ADOPTADAS POR LA MESA DE ENLACE

La Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales y la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba expresan su adhesión a los motivos tenidos en cuenta por la Mesa de Enlace de los productores, al momento de adoptar las últimas medidas.

Asimismo ratificamos nuestra convicción de que sólo un debate amplio sobre las medidas necesarias para reiniciar un proceso de expansión productiva, con fuerte presencia exportadora y protección al consumo de los necesitados, puede ser el vehículo para lograr consensos, clarificar los rumbos y enriquecer las decisiones de políticas públicas.

02/10/08